

Oberbürgermeisterin übergibt Spenden an Vereine



Torgau. Zum Jahresende machte Torgaus Oberbürgermeisterin in den vergangenen Tagen Vereinen und Institutionen, die trotz des schweren Corona-Jahres nie aufgaben und sich vor allem um andere sorgten und kümmerten – egal ob Mensch oder Tier – noch einmal eine kleine Freude. Jeweils 500 Euro übergab das Stadtoberhaupt als Dankeschön für die geleistete Arbeit und damit den Beitrag für ein gelebtes Miteinander unter anderem an Kristin Engel und Peggy Reitmajer-Stietzel von der Tierhilfe Torgau (im Bild). In den Genuss der kleinen Finanzspritze kamen aber auch die Volkssolidarität Torgau, die Evangelische Jugendhilfe Obernjesa und hier speziell die sozialpädagogische Tagesgruppe „Bärenhaus“ in Loßwig, sowie der Verein Senioren-Selbsthilfe. Die Freude bei den Bedachten war groß.

Fotos: Stadtverwaltung Torgau